

MONTÉLIMAR

Les élèves du Sylva Campus mobilisés pour la collecte de sang



Les élèves et l'équipe du don du sang au Sylva Campus.

Le vendredi 3 mars, les élèves de 2^e année de BTS gestion forestière du Sylva Campus ont organisé une collecte de sang dans leur établissement. Antonin, Jean-Charles, Frédéric et Maxime ont pris l'initiative de relancer ce projet, à l'arrêt depuis 2015, faute de donneurs. « Dans le cadre d'un projet basé sur la communication, nous avons choisi le don du sang car nous sommes sensibles à la cause. Les réserves sont faibles et nous avons incité les jeunes à donner leur sang au travers d'affiches, de mails, et de passage dans les classes, pour les informer de cette collecte. Pour la plupart, il s'agit d'un premier don, et nous avons bon espoir que ce soit une source de motivation pour que les promotions futures poursuivent cette initiative. » Les enseignants et le personnel de l'établissement ont également répondu à l'appel. Comme l'a expliqué Henri Laval, président du don du sang de Montélimar et sa région, « les jeunes sont capables de prendre des initiatives et nous avons reçu 47 donneurs, dont trente nouveaux. Bravo la jeunesse ! Un merci particulier à l'équipe d'élèves organisatrice qui a sensibilisé depuis de nombreuses semaines l'intégralité du personnel et les élèves en âge de donner. » Pour le personnel de l'Etablissement français du sang et les bénévoles, l'objectif a été largement atteint et ils restent persuadés que cette démarche se renouvellera dans quelques mois.

Etablissement français du sang